

## universitario de formación para mayores

El programa de Aulas Universitarias de Formación para personas mayores de la Junta ya ha arrancado en Almería y, en las próximas semanas, lo hará en el resto de las provincias. En concreto, en Huelva y Sevilla el 14 de octubre; en Granada, el 22 de octubre; en Córdoba, el 28 de octubre; en Cádiz y Málaga, el 2 de noviembre; y en Jaén, en enero de 2005. Para desarrollar esta iniciativa, la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social destina para el presente curso 415.250 euros.

Este programa que desarrolla la Junta en colaboración con las universidades desde 1994 está dirigido a personas con más de 55 años sin necesidad de una titulación académica previa. Entre sus objetivos destacan los de mejorar la formación de este colectivo, fomentar su participación e impulsar las relaciones intergeneracionales.

El pasado curso contó con la participación de 5.245 personas mayores, un 36,55% más que en el anterior, que asistieron a 45 cursos de formación impartidos en las nueve universidades públicas de Andalucía.

Por provincias, la distribución de los alumnos adscritos durante el pasado curso fue: Almería (225), Cádiz (550), Córdoba (945), Granada (678), Huelva (169), Jaén (364), Málaga (601) y Sevilla (1.713).

El Programa de Aulas Abiertas forma parte de la Ley de Atención y Protección a las Personas Mayores, que recoge el compromiso de promocionar la educación de este colectivo mediante la organización por parte de las universidades andaluzas de aulas de formación o cursos de perfeccionamiento, sin que ello comporte la obtención de una titulación académica.

Con esta iniciativa, Igualdad y Bienestar Social pretende que las personas mayores compartan sus experiencias y conocimientos, fomentando su capacidad de aprendizaje, creatividad y comunicación; y propiciar el aprovechamiento de la riqueza cultural de los mayores para salvaguardar el patrimonio y las tradiciones populares.



12/10/2004